



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com

5 Februari 2012

Tahun III – No. 06

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

MEMAHAMI EKARISTI DALAM KISAH YESUS BERI MAKAN 5000 ORANG

Dalam kisah Yesus memberi makan 5.000 orang dipakai kata “roti” untuk menyebut ujud kelihatan dari ekaristi. “Roti” kerap dipertautkan dalam hubungannya dengan “anggur”. Sering dijelaskan bahwa bagi orang yang hidup di dunia Alkitab dulu atau dalam kebudayaan sana, roti dan anggur ialah makanan dan minuman sehari-hari. Seperti nasi dan teh bagi orang sini. Masuk akal, tapi tidak seluruhnya tepat. Malah keterangan itu tidak mengajarkan yang penting.

Roti dan anggur yang dipakai dalam ekaristi Gereja Awal terasa sama “tak biasa”-nya juga bagi mereka kendati kata “roti” bagi mereka merujuk pada makanan sehari-hari.

Persembahan yang dibawa ke dalam perayaan menjadi hal yang tidak biasa lagi. Bentuknya, apalagi peran-perannya, sudah berubah. Maka di kemudian hari untuk “roti” dipakai kata Latin “hostia” yang artinya bahan yang dipersembahkan sebagai kurban.

Bukan lagi roti yang dimakan untuk pada waktu bersantap, juga anggur bukan lagi yang biasa diteguk selama makan. Perjamuan malam terakhir Yesus bersama murid-muridnya kiranya juga bukan resepsi perpisahan dengan makan

malam, melainkan doa bersama yang dilakukan dengan khidmat.

Ekaristi dengan roti dan anggur itu ibadat yang dirayakan untuk memperingati dia yang telah wafat untuk menebus kemanusiaan dan telah bangkit – telah berhasil. Oleh karenanya ikut dalam ibadat ini membuat orang berbagi pengampunan dosa.

Sisi yang “luar biasa” itu selayaknya diakui sepenuhnya. Yang luar biasa itu kini justru menjadi makanan dan minuman. Kita diajak masuk ke dalam hidup yang bukan sehari-hari dan memperoleh bekal kekuatan rohaninya bagi hidup di dunia nyata ini. Karena itu liturgi ekaristi dapat menghadirkan yang keramat di dalam yang sehari-hari.

Memahami ekaristi

Kisah Yesus memberi makan lima ribu orang ini mengisahkan kejadian yang tidak biasa. Namun ketakwajaran ini disampaikan untuk membuat orang semakin memahami ekaristi yang biasa mereka lakukan.

Jelas bukan kisah untuk membangkitkan rasa ingin melihat mukjizat yang ada di sana Pembaca diminta menengok kehidupan mereka sebagai pengikut Yesus – yang waktu itu sudah lazim menjalankan ekaristi – dengan bantuan kisah Yesus memberi makan orang banyak ini.

Dan mereka akan semakin menemukan yang luar biasa, yakni hadirnya yang ilahi di tengah-tengah umat Kehadiran yang dapat mengisi ruang batin ini akan menjadi sumber kekuatan yang dapat diteruskan kepada siapa saja dan tak bakal habis.

sumber: www.sesawi.net/author/romo_prof_Agustinus_Gianto_SJ

JADWAL KUNJUNGAN PASTORAL 2012 SEPUTAR EKARISTI – Pkl. 19.00

Mulai tanggal 06 Februari Para Pastor akan mengunjungi setiap Lingkungan. Berbincang – bincang, diskusi dan sharing mengenai seputar Ekaristi. Mari memanfaatkan kesempatan ini untuk memperdalam pengetahuan tentang sakramen Ekaristi agar bisa lebih menghayati dan mengamalkan dalam hidup sehari – hari.

Tanggal 06 Feb., Senin : - Lingk. St. Ignatius/ I ,bersama P.H.W. Natawardaya, Pr
- Lingk. St.Yoh.De Britto/ I ,bersama P. Yus Noron, Pr

Tanggal 07 Feb., Selasa : - Lingk. St. Markus/ I ,bersama P. H.W. Natawardaya, Pr
- Lingk. St. Timoteus/ I ,bersama P. Yus Noron, Pr

Tanggal 08 Feb., Rabu : - Lingk. Sta. Ursula/ II ,bersama P. H.W. Natawardaya, Pr
- Lingk. Sta. Khatarina/ II ,bersama P. Yus Noron, Pr

JADWAL LITURGI

HARI RAYA MINGGU BIASA VI

PS. 329, 546, 562, 676, 683, 699, 847, 953

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 11 Februari	17.00	St. Markus - I	Yena & Lauren - VI
<p>Putera/i Altar: Andreas Widiatmoko Prabowo, Maria Giovanna, Ignatius Prayogo, Allen, Josephine Cahyaning P, Elizabeth Erica Ratnasari Sutandi, Bernadette Claudia Kartikasari Sutandi, Andreas Adi Prakoso, Laurentia Judith Vannessa Rahmadi, Ellyana Ngadina, Ignatius Arico Setya, Petra Dias Bagas Kasih</p> <p>Prodiakon: Engelbertha Dumatubun, F.A. Soedjarno, F.X. Margiono, F.X. Soehartono, Frans Narendra, GD Noegroho TR</p>			
Minggu, 12 Februari	06.30	Sta. Ursula - II	Sinta & Mariska - I
<p>Putera/i Altar: Nicolaus Savendra, Albertus Alvin, Theresia A Almanda, Issabella Titta Iswadi, Graciella Antonius Putri, Benedictus Raymardi, Davianna Inez Halim, Maria Lili K.R, Yohanes D Suryaatmaja, Michael Ryan de Fretes</p> <p>Prodiakon: Georgino Godong, Gregorius Suyanto, Gunawan Gunarso, Gunawan Wibowo, Hadi Susanto, Haryono Widarta</p>			
Minggu, 12 Februari	09.00	Sta. Monika - III	Catherine & Anggia - II
<p>Putera/i Altar: Jefri Fransiscus Tambunan, Stefani Carissa, Santos Ferdinand Tambunan, Timotius Gerwyn Jovian, Dominikus Savio A.V, Miranda theodorus, Luisa Maretha Verena, Michael David Christopher, Reynaldo Antonius Putra, Ira, Gregorius Bryan Yasadiputra, Alexander Kevin A</p> <p>Prodiakon: Hendrawan Thiodorus, Heribertus Darno, Heru Santosa, Heru Yuniriyanto, Hexana Tri Sasongko, Ignatius Ponijo, Ignatius Soeprapto, Ignatius Sudarmadi, Indri Prijatmodjo, Ingewati Kusuma, Irwan Wijaya, Joachim Sulisty, Joannes Suharno, Johannes Sumardi</p>			

HARI RAYA MINGGU BIASA VII

PS. 596, 597, 599, 600, 601, 603, 818, 958

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 18 Februari	17.00	OMK	Ria Nefiana Bramanto & Henrica Nugraheni
<p>Putera/i Altar: Andreas Ronaldo, Andranus Ryan, Aloysius Adi Pamungkas, Ivan Sunardi, Yosua Michael, Gabriel Keefe, Clarissa Gracia, Brigitta Gracia, Fridolin R Bala Batti, Yohana Apsari, Stefanus A Muljorahardjo, Gabriel Kineta</p> <p>Prodiakon: Johanna Kindangen, Johannes Pudjastoto, Joko Galungan, Jozs Juswanto, Kamilus Arifin, Kristian Ong</p>			
Minggu, 19 Februari	06.30	St. Bartolomeus	Raras & Sari
<p>Putera/i Altar: Adrian Alfa Sebastian kullit, Elisabeth Anggitasari Hartawa, Ignathius Rahardianto Patiung, Thomas Aldi Adi Saputro, Benedict Gerald, Benedicto Siswoko, William Filipe Rahardjo, Nathania Hillary Stephina Putri, Laurentius Melvin Pratama, Sylvester Nicholas Solihin</p> <p>Prodiakon: Leo Agung, Maria Yoke Edna, Martha Maria Elfian, Mudjihardjo, Okky Sentana, Paul August Liqui</p>			
Minggu, 19 Februari	09.00	SMU Ricci II	Ninuk & Margaretha
<p>Putera/i Altar: Josephine Isabel Varella, Villda Regina, Benedicta Aurelia Virenze, Timotius raymond Housea Lalawi, Priscilla Melody Dennise Allegra, Laura Yovita, Luisa Agata, Viona Stella Lumy, Agatha V Lumy, Fransiska Patricia Kristina</p> <p>Prodiakon: PGL Sarwanawadya, Prima Widii H., Probel Gultom, Rinto Setiono, RM. Soedjono Respati, Romualdus Ponidjan, Rudy Trisnanta, Susman Riyadi, Temmy Royani, Tjhong Vincentius, Tri Darmawati, Veronika Kani, Victor Sudytio, Adrianus Nggala</p>			

Pengumuman :

1. Misa Hari Orang Sakit Sedunia

Dalam rangka hari Orang Sakit dan hari Lansia Sedunia, Seksi Kesehatan bekerjasama dengan Seksi Liturgi dan Warga Senior akan menyelenggarakan Misa Hari Orang Sakit dan Hari Lansia Sedunia pada tanggal 11 Februari 2012 pk. 17.00 yad di Gereja SanMaRe. Bagi orang sakit yang ingin didoakan dapat mengikuti perayaan misa tsb. Mohon bantuan umat untuk dapat mengantar anggota keluarganya yang sakit untuk dapat menghadiri misa ini.

2. Pelatihan Pemazmur

Sub – sie Musik & Mazmur akan mengadakan Pelatihan Pemazmur pada Minggu tanggal 12 Februari 2012 Ruang 301 pk. 11.00 -13.00 Wib. Semua Pemazmur Wilayah/ Lingkungan diharapkn hadir (wajib) pada kesempatan tersebut. Pelatihan akan dibawakan oleh Pelatih Pemazmur : Ibu Hana. Pengumuman ini sebagai undangan.

3. Penggalangan Dana untuk Unio - KAJ

Persaudara Imam Projo (UNIO) KAJ akan hadir di Paroki kita, untuk penggalangan dana bagi Program Bina Lanjut Imam UNIO Regio Jawa pada MISA tanggal 18 & 19 Februari 2012. Mohon partisipasi Umat.

4. Sie Kesehatan mengundang Tenaga Medis

Seluruh Tenaga Medis Paroki Santa Maria Regina diundang untuk menghadiri acara Gathering Tenaga Medis yang akan diselenggarakan pada bulan Maret 2012. Seluruh tenaga Medis yang ada di Paroki ini, dimohon mendaftarkan diri di Sekretariat SanMaRe

5. Pelayanan Poliklinik SANMARE

Telah dibuka pelayanan USG – Kesehatan Umum – ANC – Kebidanan dan kandungan di Poliklinik SanMaRe dengan biaya yang sangat terjangkau. Umat dan warga sekitar yang memerlukan pelayanan ini silahkan mendaftar di Poliklinik SanMaRe setiap hari Minggu.

6. Latihan Koor Anak dan Remaja Paroki SanMaRe

Untuk persiapan Misa Paskah latihan Koor Anak & Remaja SanMare mulai dilaksanakan hari Sabtu tanggal 04 Februari pukul 15.00 di Ruang Kelas Lt. 3

7. Akan saling menerimakan Sakramen Pernikahan

a. Maria B. Sri Mardyaningrum – Lingk. Joh. De Britto (I) dengan FX. Kushartono Paroki Santo Paulus – Plaju Palembang : Pengumuman III
Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera menghubungi Pastor Paroki.

8. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30
Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian

PENERIMAAN KOMUNI PERTAMA

Dibuka pendaftaran Bimbingan Komuni Pertama, untuk anak2 usia 10 tahun keatas dan/atau kelas IV SD. Pendaftaran dibuka mulai sekarang s/d tanggal 4 Maret 2012. Formulir dapat diambil di sekretariat Gereja pada setiap hari kerja. Formulir yang sudah diisi dan ditandatangani Ketua Lingkungan dapat dikembalikan ke Sekretariat Gereja dengan melampirkan: FC Surat Baptis anak, FC Surat Perkawinan Orang tua (Gereja dan Sipil), FC Kartu Keluarga / KK Gereja dan 1 lembar Pas foto anak 3x4. Perayaan Komuni Pertama akan dilaksanakan pada tgl 10 Juni 2012. Keterangan lebih lanjut menghub. : **Ibu Lia (0812 990 1723/ 021-7099 1723) atau Ibu Vivien (0815 965 0835)**

Sie Katekese SubSie Komuni Pertama, sangat mengharapkan partisipasi seluruh umat, OMK untuk berbagi talenta dalam pelayanan sebagai Team Pendampingan anak-anak Calon Komuni Pertama. Akan diberikan pelatihan sebelumnya. Bagi yang berminat, dapat menghubungi **Ibu Lia (0812 990 1723 atau 021-7099 1723)**